
 

☆学校への提言  〇学校からの回答（記名のあった提言のみ回答しております） 

☆学校行事について いつも娘達がお世話になっています。1月に豆つかみ大会があると聞いて、事前に家庭にあった小豆を使って、娘達と一緒に練習

をしました。小豆が小さく滑りやすかった為、なかなか掴めずあまり練習にはなりませんでしたが、箸の持ち方の再確認や親子でコミュニケーションを

取るいい機会となりました。ありがとうございます。学校で友だちと一緒に学ぶ機会は、子ども達にとってとても大切な事だと思います。大人になって

からも小学校で学んだ事や経験した事は、しっかりと心に覚えています。ぜひ、これからも子ども達に勉強だけでなく、いろいろな活動を楽しめる機会

を提供して頂けると幸いです。   

〇活動の意義を評価していただき、ありがとうございます。学校での教育活動は、教科などの学習だけにとどまらず、異年齢集団での遊びや清掃活動の

中で学ぶこと、体力づくり、食育、健康教育、情報教育などいろいろな場面で行われます。今後も子どもたちが楽しみながら、興味を持って学べる場を

提供できるように取り組んでまいりたいと思います。   

 

☆通知表「あしあと」について 

3学期の通知表を現在使われている用紙から、以前のような厚みのある用紙で作成してもらうことは可能でしょうか。大切に残したいものなので、どう

かご検討よろしくお願いします。 

〇ご意見、ありがとうございます。学期ごとの通知表を、もう少し厚い紙で作成できるように検討しております。 

 

☆本の読み聞かせボランティアがありますが、ぜひ英語絵本もやってほしいです。地域にネイティブの方も住んでいるので、そんな機会があれば素敵だ

なぁと思います。 

〇ご提案、ありがとうございます。子どもたちは英語の絵本を読んでもらうことは大好きです。学校にも絵本がありますので、ボランティアの登録をし

ていただければ、機会を設けることは可能です。ぜひ、よろしくお願いします。  


